

# Aix'eco, la nouvelle blanchisserie des Papillons blancs

Jeudi après-midi, de nombreuses personnalités étaient présentes pour inaugurer la blanchisserie Aix'eco, une structure ouverte par l'APEI, les Papillons blancs. Cette entreprise adaptée (EA), dirigée par Frédéric Rollat, a pris la succession depuis octobre dernier de l'ancienne lingerie - buanderie qui ne pouvait plus assurer la charge de travail générée par le développement des établissements de l'APEI. La nouvelle structure de 400 m<sup>2</sup> a valorisé l'aspect humain en adaptant les postes de travail au personnel handicapé et en variant les tâches proposées. Aix'eco emploie deux travailleurs d'ESAT (Établissements et services d'aide par le travail) et quatre salariés d'EA. La montée en charge progressive de la blanchisserie impliquera sans doute de renforcer cette équipe dans les prochaines années.

L'ouverture de l'activité à une clientèle extérieure a présidé lors de la création de la blanchisserie. Elle prend en charge aussi bien le linge de l'association que celui des collectivités publiques, des entreprises et des particuliers. Grand Lac, les hôteliers aixois et l'association des Loueurs de meublés confient leur linge à Aix'eco. Le Centre communal d'action sociale d'Aix-les-Bains pourrait également solliciter Aix'eco. Celle-ci est capable de traiter quotidiennement 700 kg de linge. L'aspect écologique a également été valorisé par « un traitement du linge économe en eau, peu énergivore et employant une lessive écologique ».

M.G.



Six employés de l'ESAT et de l'EA assurent le traitement du linge. Selon la montée en puissance d'Aix'eco, de nouveaux personnels pourraient être embauchés.



Les postes de travail ont été adaptés au personnel handicapé, avec variation des tâches proposées. Le directeur de la blanchisserie, Frédéric Rollat (photo de droite), a montré aux élus de Grand Lac, cliente de la société, le fonctionnement des appareils de lavage.